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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2016 
 

Ort: Stephaner Stube in der Vereinsgaststätte 

Datum: 22. März 2016, Zeit: 20:00 bis 21:50Uhr 

Protokoll: Michael Gesmann 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 

3. Bericht Kassenprüfer 

4. Entlastung des Vorstands 

5. Neuwahl Kassenprüfer 

6. Anträge 

7. Federballpreise 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Michael Gesmann begrüßt als Abteilungsvorsitzender 11 TeilnehmerInnen 

(siehe Anwesenheitsliste) aus der Abteilung sowie vom Hauptvorstand 

Petra Arends.  

 

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

Michael berichtet aus dem abgelaufenen Jahr für die gesamte Abteilung. 

Derzeit hat die Abteilung 147 Mitglieder, davon gut 63 Kinder und 

Jugendliche.  

Michael beschreibt die Situation der Abteilung. Positiv erwähnt er die 

vielen Veranstaltungen und die Bereitschaft über breite Teile der Abteilung 

auch bei Veranstaltungen zu helfen. Ebenfalls positiv aufgefallen ist, das 

wir 2 Teilnehmerinnen bei einer Trainerassistentenausbildung hatten, die 

auch bereit sind, einen Trainerschein zu erwerben, allerdings passten die 

Ausbildungstermine dafür nicht mit ihrer beruflichen Ausbildung 

zusammen. Die beiden betreuen auch die Badminton AG sehr gut. 

Michael bedankt sich bei allen Helfern und Helferinnen für ihr 

Engagement. Die Finanzlage ist gut und wir haben in der abgelaufenen 

Saison 2 Senioren-, 1 Jugend- und eine Schülermannschaft gehabt, deren 

Spielerdecken zum Ende der Saison aber sehr dünn wurde. Die 

Seniorenmannschaften brauchen dringend Zulauf aus jüngeren 

Jahrgängen. Die Organisation der Juniorenspiele muss sich zum nächsten 

Jahr verbessern und mit etwas mehr Vorlauf koordiniert werden. 

Bisher ist unsere Abteilung immer noch nicht sehr davon betroffen, dass die 

GHS mehr Hallenzeiten benötigt, die dann den Vereinen gekürzt werden 

muss. Insbesondere die Seniorenmannschaften hatten in diesem Jahr viel 

mit Verletzungen zu kämpfen und benötigen dringend eine Verjüngung.  

Insgesamt wäre es wünschenswert, wenn wir die Hobbyspieler und  

-spielerinnen mehr in das Abteilungsleben integrieren könnten. 
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Rainer berichtet als Sportwart und Pascal als Jugendwart. Informationen 

über Ereignisse und Ergebnisse finden sich auch im Internet. Abschließend 

berichtet Uwe für die Kasse und beschreibt die finanzielle Lage der 

Abteilung als zufriedenstellend, allerdings werden wir in diesem Jahr auch 

noch einmal Federbälle nachkaufen müssen. Petra berichtet kurz aus Sicht 

des geschäftsführenden Vorstands. 

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Sandra Jonischeit berichtet von der Kassenprüfung, die zusammen mit 

dem entschuldigten Frank Fischer durchgeführt hatte. So wie wir es aus 

den vergangenen Jahren gewohnt waren hat auch diese Prüfung 

keinerlei Beanstandungen ergeben.  
 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  

Sandra stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Antrag wird von den Anwesenden einstimmig angenommen. 

 

TOP 5: Neuwahl Kassenprüfer  

Sandra ist noch für ein weiteres Jahr gewählt. Jürgen Weidemann wird 

vorgeschlagen und ohne Gegenstimme für die beiden kommenden Jahre 

zum Kassenprüfer gewählt.  

 

TOP 6: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 

 

TOP 7: Federballpreise 

Derzeit verkaufen wir im Training an die Abteilungsmitglieder 

Federballrollen für €7,50. Dieser Eigenkostenanteil stammt aus einer Zeit, als 

die Rolle im Einkauf €15 gekostet hat. Mittlerweile ist der Einkaufspreis auf 

fast €22 angestiegen. Deshalb wird eine Erhöhung des Verkaufspreises 

vorgeschlagen. Die Versammlung empfiehlt dem Abteilungsvorstand eine 

Staffelung der Verkaufspreise wie folgt: 

€10,00 für Erwachsene 

€7,50 für Auszubildende und Studierende (unverändert) 

€5,00 für Kinder und Jugendliche (unverändert)  

 

TOP 8: Verschiedenes 

� Michael weist auf diverse Termine hin: 

� Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 23.5. im 

Vereinsheim 

� Familienfest am 5.5. (wieder mit Kuchenverkauf, Thekenschicht und 

Kuchenspenden) 

� 5-Freunde Triathlon am 4.9. 

� Just for Fun Jubiläum mit Benfizkonzert am 18.6. in der Wagenhalle 

� Zwiebelmarkt Ende September 

� Fahrt zu den Bitburger Open Ende Oktober 
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� Michael weist darauf hin, dass der Hauptvorstand für die Betreuung der 

Mitgliederverwaltung eine Nachfolgerin für Gerlinde sucht. Interessierte 

können gerne beim Haupt- oder Abteilungsvorstand anfragen.  

 

 

Michael schließt die Versammlung.  

 



  

 20160322 Protokoll Abteilungsversammlung.doc Seite 4 von 4 

Anhang: Anwesenheitsliste 
 

 


